

Le soutien du député M. Sordi

Le député Michel Sordi a également écrit à Adrien Zeller afin de tenter de faire avancer le dossier.

« J'ai été très surpris d'apprendre par voie de presse que Réseau Ferré de France procédait au démantèlement du réseau secondaire de la ligne de chemin de fer sur les sites du Heissenstein et de l'ancienne gare de marchandises de Guebwiller, sans que le maire et les élus locaux n'en aient été informés.

Vous n'êtes pas sans savoir que le projet de réouverture de la ligne Mulhouse-Florival est largement soutenu par les élus locaux et le monde associatif. Aussi cette opération a suscité une vive émotion et a été ressentie comme la fin de tout espoir dans ce combat.

Je sais que vous êtes particulièrement attaché au développement du maillage ferroviaire en Alsace. Aussi pour permettre de redonner un nouveau souffle à ce projet, je vous serais gré de bien vouloir accepter mon invitation, à une date qui vous conviendra, pour une rencontre avec les principaux interlocuteurs sur ce dossier».